

Funcionarios de la Cultura del Grupo de los 77 y China llegan a Cuba



Altos funcionarios de la cultura llegan a Cuba

La Habana, 3 mayo (RHC) Altos funcionarios del sector de la Cultura del Grupo de los 77 y China se encuentran hoy en Cuba para participar en el primer Congreso Internacional de Patrimonio Cultural.

El evento, que tendrá por sede el Museo Nacional de Bellas Artes de esta capital ha sido dedicado al centenario del natalicio de la escultora y ceramista cubana Marta Arjona.

La víspera, el ministro cubano de Cultura Alpidio Alonso dialogó sobre temas de interés del encuentro

con el Director del Centro del Patrimonio Mundial de la Unesco Lazare Eloundou Assomo, y con Anne Lemaistre, representante de esa organización en La Habana y jefa de la Oficina de Cultura para América Latina y el Caribe.

Mañana se realizará en el Palacio de Convenciones de esta urbe la Reunión de Ministros de Cultura de los países miembros del G77 y China, que en estos momentos lidera la isla caribeña.

La cita tendrá como temáticas centrales de análisis la cultura como bien público global y la dimensión social y económica de la cultura.

En encuentro organizativo previo, Ana Margarita Morejón, directora de Relaciones Internacionales del Ministerio de Cultura de Cuba, indicó que de la cita se espera la adopción de una declaración final orientada a acciones concretas para promover la cultura y el vínculo multilateral. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321504-funcionarios-de-la-cultura-del-grupo-de-los-77-y-china-llegan-a-cuba>



Radio Habana Cuba